



## **Fraktionserklärung**

### **Abstimmung Umbau/Neubau Schulhaus Walenbach, Parlamentssitzung 24. April 2024**

Liebe Anwesende hier im Saal und auf der Empore

Endlich kann die Primarschulanlage Walenbach saniert werden. Am Sonntag, 9. Juni haben die Wetziker Stimmberechtigten über den Baukredit für die Gesamtsanierung und Erweiterung der Primarschulanlage Walenbach abgestimmt. Die SP/AW-Fraktion freut sich über die doch klare Zustimmung der Bevölkerung mit 55,6%-Ja-Stimmen.

Unsere Fraktion freut sich zusammen mit vielen Lehrpersonen, Eltern und Schülerinnen und Schüler, welche nun endlich Aussicht haben auf eine Verbesserung der Situation im Walenbach. Der Unterricht findet gegenwärtig in sehr beengten Räumlichkeiten statt und es muss gänzlich auf Gruppenräume verzichtet werden, welche in der heutigen Zeit in anderen Schulen nicht mehr wegzudenken sind. Zudem fehlen aufgrund der höheren Schülerzahlen Klassenzimmer für weitere Schulklassen und das Werken wird heute ins Sekundarschulhaus verlegt, weil der Raum nicht vorhanden ist.

Ganz besonders freut uns, dass die Bevölkerung die Notwendigkeit für die Sanierung und die Erweiterung der Primarschule Walenbach erkannt hat und die Bauarbeiten im August 2024 bereits beginnen können.

Was uns – gelinde gesagt - weniger gefreut hat, ist, dass mehrere Parteien, den Kredit tatsächlich zur Ablehnung empfohlen haben. Ich verteile jetzt keine Fitzen und auch keine ungenügenden Schulnoten an diejenigen Parteien, welche tatsächlich die Sanierung und Erweiterung verhindern wollten. Ich möchte aber betonen, dass dieser Bau absolut notwendig ist und dem Wunsch der Mehrheit der Wetzikerinnen und Wetziker entspricht, wie die Abstimmung gezeigt hat.

Spricht man mit Lehrpersonen oder Betreuungspersonal, die im Walenbach tätig sind, kann man die Not zur heutigen Situation im Walenbach hören. Die SP/AW-Fraktion ist erleichtert, dass nun eine zeitgemässe Infrastruktur mit mehr Platz erstellt werden kann, die den heutigen und künftigen



Anforderungen an eine moderne Schule genügt. Auch wenn leider einige Parteien es nicht erkannt haben – die Bevölkerung hat die Notwendigkeit hier klar erkannt. Das Volk hat eben doch recht, um für einmal unsere politischen Moralapostel von der rechten Seite zu zitieren – herzlichen Dank.

Brigitte Meier Hitz

SP-Fraktionspräsidentin, 24. Juni 2024